

Eingewöhnung - Gottesdienst

Im **September** war für uns wichtig, dass die „neuen Kinder“ und auch alle anderen sich kennenlernen und den Tagesablauf für sich verinnerlichen.

Die Eltern waren zum **1. Elternabend** eingeladen, der in entspannter Atmosphäre stattgefunden hat.

Die **Lila** Gruppe hat sich mit dem Geburtstagserinnerungsgottesdienst beschäftigt und ein Fingerspiel und Gebet eingeübt.



Geburtstagserinnerungsgottesdienst

Fingerspiel: Die Hände

Heute macht die eine Hand
Sich mit der anderen bekannt.
Sie winken sich ganz freundlich zu:
„Guten Tag, wer bist denn du?“

Die Daumen sagen sich: „Hallo“,
die Zeigefinger ebenso.
Die Mittelfinger stupsen sich,
die Ringfinger, die putzen sich.
Die Kleinen geben sich zum Schluss
Herzlich'nen Begrüßungskuss!

Und probieren dann,
was man zusammen machen kann.
Sie klatschen und sie patschen,
sie recken sich, verstecken sich,
können sich halten und sich falten,
sind fest verschlungen zum Gebet,
weil es so am besten geht:

